

## MESSAGE A TOUTES LES FAMILLES

Madame, monsieur, chers enfants,

Tout d'abord, j'ai une pensée pour vous tous, qui avez à vous adapter selon vos possibilités aux contraintes de vie qui sont les nôtres depuis le début de l'épidémie, la fermeture de l'école et le confinement. Je vous espère surtout en bonne santé.

Je vous remercie pour la transmission de vos courriels, qui me permet, à compter d'aujourd'hui, de pouvoir communiquer avec tout le monde.

Nos modes de communication sont désormais les suivants :

- nouveau téléphone portable temporaire pour contacter la direction : 07 74 47 89 70 ;
- information générale sur le fonctionnement de l'école, grâce au blog (qui remplace donc l'affichage traditionnel dans le hall) : <https://edu1d.ac-toulouse.fr/blogs31/elem-baziege/> ;
- communication avec les enseignants par mail et interfaces numériques diverses.

L'école étant fermée jusqu'à nouvel ordre, toutes les réunions programmées diverses (rendez-vous d'enseignants avec les familles, réunions d'équipe éducative, réunions d'équipe de suivi de scolarisation MDPH, commissions diverses, ..) sont annulées.

La mission de notre école et de l'équipe pédagogique est désormais de permettre la continuité pédagogique du travail scolaire, avec l'enseignement à la maison, jusqu'à la réouverture de l'école. Vous l'aurez compris, l'école est fermée mais ce ne sont pas des vacances anticipées. Il ne sera pas simple, pour vous familles, d'avoir la tâche de transmettre les savoirs par l'intermédiaire des travaux fournis par les enseignants. A l'impossible, nul n'est tenu, donc faites du mieux que vous pourrez, en vous adaptant à la disponibilité d'attention de votre enfant. J'ai demandé aux enseignants de ne fournir que des travaux qui ne demandent que peu ou pas d'impression. Privilégiez les cahiers et les feuilles pour faire les exercices. Si certaines familles n'ont aucun moyen numérique pour avoir accès aux travaux donnés par les enseignants, faites-le moi savoir.

Vous pouvez compter sur les enseignants : ils ont déjà transmis les premiers travaux à faire pour cette semaine, le reste suivra pour les prochaines semaines. Notre équipe fait du mieux qu'elle peut pour permettre à vos enfants de continuer à apprendre, soit en privilégiant les outils classiques des élèves sur lesquels vos enfants ont déjà des habitudes de travail (manuels, livres de la classe, ..), soit en proposant diverses innovations numériques. Je remercie toute l'équipe pédagogique pour sa détermination et son adaptation face à cette nouvelle forme de méthode d'apprentissage.

Mais le travail scolaire n'est pas tout, chacun au sein des familles trouvera, je l'espère, des ressources personnelles pour pouvoir s'occuper dans la sérénité malgré ce confinement. Dans cette optique, j'ai inséré dans le blog un article qui vous permettra d'échanger des bonnes pratiques, pour vivre au mieux le confinement avec les enfants.

Je ne doute pas de la bienveillance mutuelle de toute la communauté éducative pour faire face et passer cette épreuve qui nous touche tous.

Je vous souhaite bon courage, prenez soin de vous et de vos proches,

--

F. Deglave, Directeur  
Ecole élémentaire de BAZIEGE  
Tel portable temporaire: 07 74 47 89 70  
Blog: <https://edu1d.ac-toulouse.fr/blogs31/elem-baziege/>